

Dandim Wonosobo Berikan Penghargaan Prajurit Prestasi

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 11, 2022 - 16:00



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memberikan penghargaan kepada para prajurit yang mempunyai prestasi. Acara pemberian penghargaan ini diberikan saat pengarahan jam komandan yang diikuti seluruh anggota dan Persit bertempat di aula Makodim. (11/8/2022)

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat memberikan penghargaan kepada para prajurit yang mempunyai prestasi. Acara pemberian penghargaan ini diberikan saat pengarahan jam komandan yang diikuti seluruh anggota dan

Persit bertempat di aula Makodim. (11/8/2022)



Prajurit yang saat ini memperoleh penghargaan adalah Peltu Anshori, Serka Supriyanto, Serka Bejo, Serka Supriyanto, Sertu Sugito dan Serda Wahyu. Penilaian ke empat prajurit tersebut mendapatkan penghargaan karena kiprah mereka di wilayah binaanya yang membawa dampak ke masyarakat secara langsung.

Peltu Anshori mengajari dan mengajak warga untuk memelihara lele dengan jenis Sangkuriang, dengan memanfaatkan lahan yang terbatas akan tetapi bisa mendapatkan penghasilan tambahan. Serka Supriyanto mempunyai usaha ayam petelur dengan melibatkan warga sekitar untuk bekerja di tempat usahanya. Serka Bejo mempunyai usaha pengolahan limbah triplek dengan melibatkan masyarakat di sekitar Kecamatan Kaliwiro, Wadaslintang dan Selomerto dengan jumlah karyawan kurang lebih 500 orang yang tersebar di rumah masing – masing.



Sedangkan untuk Sertu Sugito mempunyai usaha penggemukan sapi, kambing dan ikan tawar. Dalam usaha tersebut juga diajarkan kepada warga binaanya di daerah Kalikajar. Untuk Serda Wahyu dengan kelompok taninya mengajak dan mengajarkan budidaya ikan gurami di wilayah Kaliwiro, Wadaslintang dan sekitarnya.

Dalam kesempatan tersebut Letkol Inf Rahmat menyampaikan bahwa sesuai perintah Kasad kita sebagai anggota yang berada di wilayah harus berada ditengah tengah rakyat, membantu kesulitan mereka. Ternyata sebelum ada perintah tersebut para anggota sudah berada ditengah-tengah masyarakat dan membantu kesulitan dalam hal perekonomian sehingga keberadaannya sangat membantu sekali.



Untuk itu sudah seharusnya sebagai seorang pimpinan mempunyai kewajiban memberikan penghargaan kepada mereka yang telah melaksanakan tugas dengan baik. Dengan harapan mereka menjadi contoh dan inspirasi bagi anggota lain untuk berbuat dan bertindak sesuai arahan Kasad yaitu hadir di masyarakat dan membantu kesulitan mereka. Pungkas Dandim.